

# IWO

## Bhabinkamtibmas dan Satpol PP Kecamatan Pondok Aren, Pantau Bazar UMKM di Alun-Alun Pondok Aren

Suhendi - [TANGSEL.IWO.OR.ID](http://TANGSEL.IWO.OR.ID)

Jun 3, 2024 - 11:10



TANGSEL - Dalam rangka menjaga ketertiban dan kelancaran acara, Bhabinkamtibmas Kelurahan Perigi Baru, Aipda Duwi Seswanto bersama Satpol PP Kecamatan Pondok Aren melaksanakan kegiatan pemantauan terhadap Bazar Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) yang berlangsung di Alun-alun Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan. Minggu malam (2/6/2024).

Acara yang dihadiri oleh banyak warga ini berlangsung meriah, dengan berbagai produk lokal yang ditawarkan kepada pengunjung. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Duwi Seswanto dan tim Satpol PP tidak hanya memantau situasi keamanan dan ketertiban, tetapi juga aktif memberikan himbauan kepada pengunjung untuk tetap mematuhi peraturan yang berlaku.

Salah satu fokus utama mereka adalah mengarahkan parkir kendaraan roda dua (R2) milik pengunjung. Mengingat keterbatasan lahan parkir di sekitar Alun-alun Pondok Aren, seluruh kendaraan roda dua diarahkan untuk parkir di gedung GSG Komplek Perkantoran Kecamatan Pondok Aren yang terletak di Jl. Graha Raya Bintaro, RT 01/RW 05, Kelurahan Perigi Baru, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan.

Aipda Duwi Seswanto menegaskan pentingnya kerjasama semua pihak dalam menjaga ketertiban umum. "Kami mengharapkan para pengunjung dapat mengikuti arahan yang diberikan untuk parkir di tempat yang telah disediakan. Ini demi kelancaran acara dan kenyamanan semua pihak," ujar Aipda Duwi.

Selain itu, Satpol PP Kecamatan Pondok Aren juga turut memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga kebersihan dan ketertiban selama acara berlangsung. Dengan adanya kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan Satpol PP ini, diharapkan acara Bazar UMKM dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan sukses.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam mendukung perkembangan UMKM serta menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar. Acara Bazar UMKM ini tidak hanya menjadi ajang promosi bagi para pelaku usaha kecil, tetapi juga menjadi wadah interaksi positif antara warga dan aparat keamanan setempat. (Hendi)